

Descripción de la Obra Realizada para la que se Solicita la Subvención

Se procedieron a llevar a cabo varias reformas, con diferentes acciones específicas:

1. **Limpieza de tejado:** Limpieza de canalones, sustitución de tejas rotas y repara cumbre y pintado de caucho.
2. **Trabajos de electricidad:** Cambio instalación eléctrica, material y automatizado de algunas zonas comunes
3. **Cambio de dos televisores** Se instalaron nuevos inodoros y lavabos diseñados específicamente para ser accesibles.

Objetivos de la Reforma

Los objetivos principales de esta reforma son:

1. **Mejorar el mantenimiento de las instalaciones:** Proporcionando a las zonas comunes una automatización para la seguridad de los usuarios
2. **Incrementar la Seguridad y Comodidad:** Asegurar que el tejado este reformado sea seguro para todos los usuarios y tenga un adecuado mantenimiento.
3. **Recambio de 2 televisores**

Resultados Esperados

Los resultados esperados de esta reforma incluyen:

1. **Saneamiento y mantenimiento** El tejado
2. **Garantía de durabilidad y prevención:** Al realizar el mantenimiento del tejado, tales como goteras filtraciones de agua, fisuras y cualesquiera otros inconvenientes provocados por la exposición a la intemperie.
3. **Satisfacción de los Usuarios:** Se espera un aumento significativo en la satisfacción de los usuarios de las instalaciones electricas.

Apoyo Financiero de la Unión Europea a través del FEDER REACT-UE

Esta obra de reforma ha sido posible gracias al apoyo financiero proporcionado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), a través de la iniciativa REACT-UE. Esta financiación ha sido crucial para:

- **Compra de dos televisores.**
- **Financiar los materiales y mano de obra necesarios para la limpieza del tejado y la sustitución de tejas rotas..**
- **Proveer los recursos necesarios para los trabajos de electricidad realizados..**

El apoyo del FEDER REACT-UE no solo ha permitido la realización de esta reforma esencial, sino que también ha contribuido al fomento de la inclusión social y a la mejora de la calidad de vida de las personas con movilidad reducida en nuestra comunidad. Este tipo de iniciativas demuestra el compromiso de la Unión Europea con el desarrollo regional y la creación de espacios accesibles e inclusivos para todos los ciudadanos.